
 
本山町教育委員会 議事録 
 
令和２年１０月定例教育委員会  
場所：プラチナセンター 研修室  
 
（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和２年１０月２日（金） １６時２５分 
閉会 令和２年１０月２日（金） １７時３０分 

 
（２）出席者等の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 
     職務代理者 小野 雄基 
     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 
教育委員  山内 美香 

 
欠席者  なし 

 
（３）議場に出席した者の氏名 
       教育次長  右城 有紀 

 
（４）議事・報告 

 
 
教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 
本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は４名の全委員が参加していますので、本日の会議が成立しているこ

とを報告します。 
続いて、本日の議事録署名人を選任します。溝渕委員、前田委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 
 
 
議事内容 
議題・報告等 

 １．議題 
 ①ICT 活用計画（案）について 
  右城次長  ICT 活用計画（案）をもとに、2023 年度までの ICT 活用目標、働き方改革

への対応、達成状況を踏まえたフォローアップなどを説明。 
  山内委員  端末整備台数について、補助、単独のさび分け、台数の根拠について説明を。 
  右城次長  単独分 124 台については、本年度までに普通交付税において算入されている

分であり、今回の国の補助対象とはならない。台数は、補助単独合せ、児童生

徒、教職員、予備を含め 254 台となる。 
  前田委員  校内 LAN の 2Gbps とは。 
  右城次長  学校においては、一度に何台ものタブレットを使用するため、通信速度が重

要になる。本町では 2Gbps あれば一度に全員が使用しても一瞬にして、動画

等もつながり、通信速度を気にすることがないレベルと考えている。 
髙橋教育長 ICT 活用計画について、承認いただけますか。 
全教育委員 異議なし。 
髙橋教育長 全会一致で承認。 



 ②パワーハラスメントの防止対策の通知について 
  髙橋教育長 本年 6 月 1 日より、職場におけるパワーハラスメント防止のための事業主の

雇用管理上の措置義務等が規定された。厚生労働省より指針も示されたことに

伴い、職場における防止対策等について別紙のとおり定めたいので確認をお願

いする。（厚生労働省のリーフレット及び県教職員・福利課のパンフ「ハラス 
メント対策ガイドブック」も合せて参照する。） 

  全教育委員 異議なし。 
髙橋教育長 学校、保育所へ通知する。 

 
２．報告 
①９月定例議会の報告について 
髙橋教育長 資料をもとに、教育関係の一般質問、補正予算等を説明。 
      補正予算については、地方創生臨時交付金を活用したコロナ感染対策などを 
     報告。 
小野委員  数多くの事業種目があるが年度内の完成は可能か。 
髙橋教育長 GIGA 構想の中、全国的にタブレットの需要が高まり３月になると考えてい

る。その他についてもスケジュールをたて進捗管理をしながら年度内完成を目

指す。 
 ②教職員の勤務状況について 
  髙橋教育長 全教職員の上半期の時間外勤務時間について、資料を基に説明する。 
        今年はコロナ禍の中、臨時休校があり前年度との比較は正確ではないかもし

れないが、時間外勤務時間は減っている。（資料をもとに説明） 
  前田委員  公務システムのパソコンの立ち上げ、シャットダウンをもとに、時間外勤務

時間を割り出し統計としているならば、先生方には厳格な対応が求められる。 
  髙橋教育長 言われるとおりである。学校長に確認・指示する。 
 
 ３．その他 
  髙橋教育長 11 月 13 日開催される土長南国市町村教育委員会連合会巡回視察研修の参加

確認をする。 
  全教育委員 参加する。 
  前田委員  吉野小学校のコミュニティースクール導入については。 
  右城次長  PTA の役員会で説明する。スケジュールについて次回示したい。 
 
 
 

髙橋教育長 その他、何かありませんか。 
無いようですので、次回の委員会は、11 月 13 日（金）土長南国市町村教育

委員会連合会巡回視察研修終了後に行います。 
        以上、本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 
 
 
 

 


